

Entregan contenedores residuales domiciliarios y nuevos vehículos municipales para la comuna de San Esteban

Dando cuenta del constante compromiso con la provincia de Los Andes, el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, realizó una intensa agenda en la comuna de San Esteban, en conjunto con su alcalde, Christian Ortega, y la comunidad, en una jornada marcada por la entrega de obras financiadas por el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE).

De esta forma, en horas de la mañana, las autoridades hicieron entrega de 4100 contenedores residuales domiciliarios a vecinos y vecinas de la comuna, además de la presentación de la nueva flota de vehículos municipales, ambas financiadas por el Gobierno Regional de Valparaíso, a través de la metodología Circular 33, que servirán para reforzar la gestión municipal en los ámbitos sociales, de salud, y seguridad.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, también se anunciaron nuevos proyectos financiados por el GORE prontamente a ser ejecutados, como son la adquisición de cámaras de vigilancia para la comuna, la ampliación del cuartel de Bomberos de la zona, y el proyecto para el diseño de la calle Los Olmos.

Posteriormente, el Gobernador participó de la presentación del plano e inicio de obras del alcantarillado Teodoro Zenteno, obra que beneficiará a más de 800 vecinos y vecinas de Villa Nazareno en la comuna, en un proyecto que fue financiado por el Gobierno Regional por \$2.400 millones de pesos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Junto a esto, las autoridades también inauguraron la nueva plazoleta del sector Foncea, financiada a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), por \$60 millones de pesos, al igual que la inauguración de la sede social de la población Las Bandurrias, por un monto que asciende a los \$88 millones de pesos, y que contribuirá directamente a una mejor calidad de vida para la comunidad de San Esteban.

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, señaló respecto a esta importante gestión que “Estamos contentos porque -finalmente- estas iniciativas surgen desde el territorio, surgen desde las comunidades. Surgen del proceso de escucha, a propósito de que estas demandas son tremadamente importantes; renovar la flota de vehículos municipales, de disponer de más de cuatro mil contenedores que se van a entregar en los domicilios de acá, de la villa San Esteban. El haber priorizado también, recientemente, un proyecto de televigilancia para toda la comuna. Vamos a estar en un ratito más colocando la primera piedra de un alcantarillado en Teodoro Zenteno que es tremadamente importante, valioso, para una población que ha estado privada de un derecho que es elemental, que es contar con alcantarillado, por ejemplo; el proyecto de la reposición, de la mejora, del cuartel de bomberos. La verdad que estamos muy contentos, y esto da cuenta efectivamente de que este es un municipio que cuenta con un alcalde y con un equipo de profesionales que se han puesto la camiseta por la comuna de San Esteban,

Entregan contenedores residuales domiciliarios y nuevos vehículos municipales para la comuna de San Esteban

que han puesto en la centralidad el bien común".

Por su parte, el **alcalde de San Esteban, Christian Ortega**, destacó que "Estamos muy contentos y orgullosos también de recibir al Gobernador Regional en San Esteban, porque estamos inaugurando, concretando, muchos de los compromisos que teníamos con nuestros vecinos de San Esteban; importantes proyectos que van en la línea que hemos planteado, esto de San Esteban más limpio, de cuidar el medio ambiente y también que tiene que ver con cuidados básicos, con servicios básicos en San Esteban, (...) así que son buenas noticias, y la verdad es que estamos contento de esto, de estar con nuestros vecinos, de poder conversar, de generar una relación municipio- vecino que sea mucho más cercana, mucho más fluida, y que todas las iniciativas que hoy día planteamos nazcan desde nuestras comunidades".



Entregan contenedores residuales domiciliarios y nuevos vehículos municipales para la comuna de San Esteban



y tú, ¿qué opinas?